

PlantaDoce.

Empresa

El gigante de diálisis Diaverum amplía capital en 3,6 millones tras reordenar su consejo

La multinacional proveedora de terapia renal acomete una ampliación de capital, con un resultante suscrito de 25 millones de euros, después de nombrar a Kenneth Bengston nuevo presidente de su consejo de administración.

A.Escobar
17 ene 2019 - 05:00

El gigante de diálisis Diaverum amplía capital en 3,6 millones tras reordenar su consejo

Diaverum refuerza su negocio de diálisis en España. La multinacional de origen sueco, una de las principales compañías proveedoras de terapia renal en el mundo, amplía capital en más de tres millones de euros tras reordenar su consejo de administración y nombrar nuevo presidente.

La compañía, a través de la sociedad española Diaverum Servicios Renales, ha llevado a cabo una ampliación de capital de 3,69 millones de euros, con un resultante suscrito de 25,2 millones de euros, según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme). Las fuentes de Diaverum consultadas por PlantaDoce no han querido ofrecer más detalles al respecto.

Esta inyección económica se produce después de que el pasado diciembre la empresa decidiese nombrar a Kenneth Bengston como nuevo presidente del consejo de administración, en sustitución de Alan Bowkett. El ejecutivo ha desarrollado su carrera en el grupo de supermercados ICA, en Suecia, compañía de la que fue nombrado presidente y consejero delegado en 2001.

Diaverum, de origen sueco, presta asistencia a más de 33.000 pacientes en todo el mundo

PlantaDoce.

Diaverum es un proveedor internacional de atención renal con sede en Lund (Suecia), con más de 25 años de experiencia en el sector. En la actualidad, el grupo está presente en una veintena de países y da asistencia a más de 33.000 pacientes. Por continentes, Diaverum ofrece sus servicios en más de doscientas clínicas en Europa.

El grupo desembarcó en España en 2007. En concreto, en el mercado nacional trata a más de 2.800 pacientes al año en 29 clínicas y centros de diálisis distribuidos por todo el país y cuenta con una plantilla compuesta por más de 750 trabajadores. La sede de la empresa en España está ubicada en el número 4 de la calle Orense de Madrid.

Desde que se fundase, la empresa sanitaria ha experimentado diferentes cambios accionariales. En 2006, el fondo sueco EQT compró grupo Gambro. En 2007 lo dividió en tres compañías: Gambro, la actual Diaverum y Caridian BCT. Años más tarde, estas firmas acabarían en distintas manos, ya que Caridian permaneció con EQT, Diaverum fue adquirida por Bridgepoint en 2007, y Gambro pasó a manos del grupo estadounidense Baxter International, que la adquirió por 26.500 millones en 2013.

Bridgepoint y la posible venta de Diaverum

Los principales accionistas del grupo son la dirección de la compañía y el inversor en el sector de la asistencia sanitaria privada Bridgepoint. Esta firma podría estar preparando la venta del gigante sueco de diálisis a un competidor industrial o a un fondo de capital riesgo especializado en salud, según fuentes del mercado.

Desde la entrada de Bridgepoint en Diaverum, la firma ha registrado un importante crecimiento, gracias a su apuesta por el negocio internacional, donde ha realizado más de treinta adquisiciones en todo el mundo.